

Rotary



奉仕しよう みんなの  
人生を豊かにするために

(2021-2022年度国際ロータリーのテーマ)

会長 富田 昭夫

幹事 魚住 尚三

公共イメージ向上委員長 松岡 幸彦

[事務局] 〒481-0004 北名古屋市鹿田坂巻5-1 TEL: 0568(25)4701 FAX: 0568(25)4702 mail: kita2a-owarichuo-rc@rhythm.ocn.ne.jp  
[承認日] 1984年1月30日 [例会日] 毎週水曜日 [例会場] 名鉄ニューグランドホテル・CBC自動車学校

## 疾病予防と治療月間

2021年12月22日 第1788回 例会

名鉄ニューグランドホテル

司会 会場委員長 田島 雄

点 鐘 会長 富田 昭夫

会長挨拶 会長 富田 昭夫



先日の年末家族会、皆様ご参加いただき有難うございました。楽しい時間を送ることができました。また次の日、西春駅前に於きまして田島会長率いる商工会青年部のイルミネーションの点灯式に伺いました。尾張中央も協賛させて頂いています。

今日はロータリー役員1年交代制をロータリーのハンドブックよりお話いたします。皆さんご存知のようにロータリークラブの役職任期は7月より翌6月までの1年間です。なぜ1年間なのか諸説あると思いますが、一つのお話として、いち団体であれば会長以下、適材適所でその役職にふさわしい方を選んで運営されるのが合理的な考えでしょう。我々が1年交代を実施しているのは、皆さんに奉仕の勉強をしていただきたいからです。地域のどこに奉仕の必要が存在するのか、奉仕をするにどのような手順を踏むべきか、自分はどの方面ができるかを学んでいただきます。出席を厳しく言うのは、奉仕事業団ならこれを協賛する人がお金をせば事が済みます。私が思うにロータリーを通していろいろな立場を勉強するため1年任期にて交代すると思いました。

本日のお知らせ (1月12日)  
第7回定例理事会 (11:30 ~)

今月のお祝い  
クラブアッセンブリー  
会場/CBC自動車学校  
担当/会長、幹事

(1789回)

次回のお知らせ (1月19日)  
卓 話

会場/名鉄ニューグランドホテル  
担当/職業奉仕委員会

(1790回)

そして本日は、今年最後の例会となります。もうすぐお正月ですね。食いしん坊の私としてはおせち料理が気になります。

「おせち」を漢字で書くと「御節」となり、これは、季節の変わり目の大切な日をお祝いする行事のために、神様にお供えする料理「御節供(おせちく)」を略したものです。

神様にお供えしたものを分かちあうことで結びつきを深め、供に祝い、その恩恵にあずかるという意味があります。本来はお正月だけのものではなく、五節句 人日(一月七日)、上巳(三月三日)、端午(五月五日)、七夕(七月七日)、重陽(九月九日)という、五つの節句でおせち料理があり、この時にお供物として作られたのが、現在のおせち料理の起源であるとされています。年に何度もある節日の中で正月が最も重要だったため、おせちといえば正月料理をさすようになりました。

奈良時代になると、これら季節の節目となる「節句」に「節会（せちえ）」という宴会を催して、神様に感謝するという風習が始まります。現在の新年会にあたりますでしょうか。おせちは元々、五節句のお祝いのための宮中料理だったというわけです。おせち料理を重箱に詰める意味として「福を重ねる」「めでたさが重なる」という意味があります、中の料理に関しましてもいろいろな意味がありますが、時間の関係で機会があればお話いたします。

会長挨拶を終わります。ご清聴ありがとうございました。

**幹事報告** 幹事 魚住尚三

1. 「ワールドフード+ふれあいフェスタ」の日程変更に伴い、新たにチケットのお買い求めをお願いします。事務局にて受付しています。
2. 地区大会など登録料に伴い銀行口座からの引き落としが12/27(月)にありますので残高確認をお願いします。
3. 次回例会の開催は新年1月12日（水）名鉄ニューグランドホテルにて11時30分より第7回定例理事会、12時30分例会点鐘です。内容はクラブアッセンブリーです。

**卓話** ロータリー情報委員長 松尾晋吉

皆様こんにちは。本年最終例会にロータリー情報委員会、私の卓話ということで何分不慣れでありますので早く終わってしまうかもしれませんが、そこはロータリーの友情に免じよろしくをお願いします。

今月名古屋名駅ロータリークラブとの合同例会が行われました。やはり大人数のクラブは様々な方がいてすごいなと思いました。

前年度会長を拝命していた際、名古屋名駅ロータリークラブの山本会長と合同例会をやりたいねと話しておりましたが、コロナが少し収まった今年、一年越しに約束を果たせ山本パスト会長と私は喫煙ルームで喜んでおりました。

こうして鑑みると我がクラブの喫煙率の高さはすごいですね。吸いやすい環境でいいね！というらやましがられました。

先週は年末家族会でした。設営してくださった親睦委員の方々、会場委員の方々、本当にありがとうございました。私と嫁、そして一番下の息子と参加させていただきました。エアーでの手と手つないででしたが、今だけしかないエンディングだと思い来年は普通にやれるといいなと思いました。ビンゴゲームでは3人で3つ景品を持って帰ることが出来ました。本当にありがとうございました。本来であれば年末ジャンボの発表までとっておきたかったのですが、ここで今年の運を使い果たした感がありました。

例年ですと私の娘も参加していたのですが翌日に着付けの大会があるとのことで不参加となりました。優秀な成績でしたので切り抜きを回します。見てやってください。ちなみにニコボックスは入れさせていただきました。

ここで西村パストから教えていただいたとってもいい日、来年バージョンをお知らせしたいと思います。3日あります。まずは早速であり

ますが1月11日火曜日、3月26日土曜日、6月10日金曜日であります。私は1月11日に伊勢神宮に参拝に行きたいと思っております。そして来年の年末家族会で全員ゲットの2匹目のどじょうを、嘘です。天下泰平を祈願してまいります。

そろそろロータリー情報委員会の卓話に入っていきたいと思えます。今日は解釈が難しいとされる職業奉仕のお話をしたいと思えます。私も会長になる前、会長エレクト研修を受けましてその中からのお話はややこしすぎるので、今回は淳ちゃんのコーナーからご紹介させていただきます。

著者は深川純一さん、昭和5年2月14日生まれ、伊丹ロータリークラブ会員の大先輩の文章で私には難しい言い回しが多く難解と思われましたのでゆっくりと読ませていただきます。

〈 中略 〉

最後までのご清聴ありがとうございました。

11. 職業奉仕後... 下話関係... 2  
 職業奉仕とは、ロータリー会員の一人一人が、自らの専門的知識や技能を、社会の発展や公益の達成のために活用することである。これは、ロータリー精神の重要な要素の一つである。本日は、職業奉仕の重要性と、その実践方法について、お話をしようと思う。...

12. 職業奉仕後... 下話関係... 3  
 職業奉仕とは、ロータリー会員の一人一人が、自らの専門的知識や技能を、社会の発展や公益の達成のために活用することである。これは、ロータリー精神の重要な要素の一つである。本日は、職業奉仕の重要性と、その実践方法について、お話をしようと思う。...

**令和4年1月のお祝い**

- ☆会員誕生日祝福
  - 6日 赤堀博宣君
  - 15日 沖野 満君
- ☆会員配偶者誕生日祝福
  - 25日 太田美咲さん
- ☆結婚記念日祝福
  - 11日 六浦基晴君・雅恵さん